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SOLO VOS TIENES EL PODER PARA CAMBIAR TUS COSAS, NO PUEDES CAMBIAR LAS DE TU
HERMANO, NI TUS HERMANOS PUEDEN CAMBIARTE A TI.

[20161120] Amados míos, que esta luz sempiterna sea en vuestro corazón, regocíjense, siéntanse cada
quien en convivio conmigo y gócense de esta vianda espiritual, de esta vianda sagrada.

Esta es tu hora, debes hacer en este momento la transformación de todas tus creaciones. Porque de
cierto os digo a vosotros, no tienen nada que buscar, no hay nada que buscar fuera de ti, no, porque
todo rige por ti. Entonces vosotros tienes que modificar el rumbo que habéis trazado, el camino que
habéis hecho, tienes que transformarlo, porque todo es transformación en vosotros, todo, nada se
transformará lo tuyo mientras tú no le des la orden a que sea diferente y que forme un nuevo
mundo en este mundo, en esta existencia, sí hermanos benditos. No tenéis nada que buscar, sí tienes
que transformar todo y tu persona, tienes que transformar desde lo interno para que lo externo se
escriba el perdón, se escriba la paz, se escriba que tienes luz y que eres luz.

Amados míos, pues tienen que reconocerse, saber que vosotros son el SER autentico, el SER que está
en este cuerpo y tienes que reconocer que todos los sufrimientos de tu cuerpo son de tu alma, son
de vuestra alma, son de todas vuestras vidas que has tenido aquí en esta tierra, en un cuerpo, sí,
hermanos. Porque no tienes que desconocerte, tienes que continuar con tu propia secuencia, tienes
que saber que todo lo que vive en tu mundo, en tu reino, es tuyo. Y entonces, pues todo esto,
tendrán que transformarlo, para que no existan karmas más en ti, tienes que transformarlos todos a
este preciso momento, a este presente, para que todo viva exactamente como vos quieres que viva.
Porque si bien, todos los karmas son cada enfermedad que vuestro cuerpo posee, vosotros puedes
limpiarlo, vosotros puedes limpiar tu cuerpo por el tiempo en el que estés aquí en él. Háganlo ya,
mis bien amados, háganlo porque nadie más conoce a tu cuerpo más que tú mismo, abran sus ojos
de su alma para que puedan reconocer viendo esta verdad que eres tú mismo.

Siéntanse en su cuerpo, estate ahí, eres el UNO, eres el TODO aquí, eres quien habéis recogido,
habéis tenido aglomerado ahí dentro de ti todo tu pasado, ese pasado se convierte en efectos del
presente y así lo viven cada uno de vosotros, pero vosotros son los hacedores de los sufrimientos
físicos, solo vosotros.

La ciencia de la tierra está perdida, porque no conocen los procedimientos de vosotros, no saben
este valor que eres, porque el hombre no sabe que él es el SER Único en este cuerpo, el SER, que
Dios que está dentro de sí los ha dado a todos. Mis bien amados, mis bien estudiantes, Yo deseo que
vosotros puedas reponerte en este tiempo y puedas llegar a comprenderte tu estancia aquí en este
cuerpo y en esta tierra. Que puedas saber todo esto, porque estos son los secretos de la vida, Yo os
vengo a mostrártelos, vengo a dárselos porque es de ustedes, es lo que sigue de vosotros como
SERES, es donde podrás hacerlo que Yo os he dejado, les he dicho que más cosas tendrás que hacer y
vas hacer cuando estés conmigo.
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Amados hermanos, vosotros encaminaos, pues, al mundo de hacer, a ese mundo divino donde cada
uno de vosotros se está experimentando su propia vida, su propia identidad. Hermanos, háganlo,
háganlo porque son vosotros los que tienes que dar muestras de que todo SER es el hacedor de su
propio mundo. Esta es una Escuela de enseñanzas, es una Escuela donde vosotros estás
reconociéndote como el pleno Creador de tu mundo, el Creador de tu mundo, y así cada SER
humano es Creador de sí mismo, de su propio mundo. Vosotros estás reconociendo ya que no hay
un Dios castigador, no hay un Dios que te castigue, que te mande las enfermedades, las pestes, que
te mande la pobreza, que te mande todo lo que vosotros vives en estos tiempos y en estos
momentos. Ya vosotros sabes que no hay un Dios así, porque si esto fuera, no fuera el Dios
Universal, el Dios Maravilloso, el Dios Amor, el Dios Paz, el Dios Humilde. Si esto no fuera así, si
fuese como vosotros, la humanidad lo dice, entonces estaría errado también, también entrarías a ese
mundo errado y también serías llevado por las olas del mar, también sufrirías muerte, porque solo
aquél que no está conmigo, es aquel que sufrirá la muerte, aquel que sentirá la muerte es aquel que
no conoce de la vida.

Por eso a vosotros les digo, hoy que me estás oyendo, hoy que estás aquí, deben por el amor
divino, por la sabiduría máxima, experimentar eso que Yo os digo. ¿Dónde te irás? ¿Dónde creen
que es el purgatorio? ¿Dónde creen que es el infierno o la gloria? Afuera, les digo, no hay nada, no
existe aquello afuera, todo existe en tu corazón, en vuestras definiciones para estar aquí en esta
tierra. Amados hermanos, en verdad os les digo, vosotros que estás sabiendo esto en tu interno,
llévalo a todas partes, ve a todas partes contigo mismo y dales de comer a tus hermanos de este pan
sin levadura, de esta agua viva. También los tienes que enseñar, pero antes tienes que ser redimidos,
tienes que ser enseñados por la sabiduría que vosotros eres la vida, eres el Dios Único de ti mismo,
así os te digo Yo, mis bien ambos, el Dios Único de ti mismo. Porque solo vos tienes el poder para
cambiar tus cosas, no puedes cambiar las de tu hermano, ni tus hermanos pueden cambiarte a ti, sino
es cada SER el que va a sufrir estos cambios y va imbuirse a este mundo, va imbuirse para comenzar
una transformación en todas sus cosas.

Es por eso que hoy te digo, hoy tienes donde seguir experimentándote, pues tenéis tu esposa o la
mujer tiene su esposo, tienes tus hijos, tienes tus descendientes. Pues es allí donde tienes que
demostrarles que Dios vive en tu corazón y que no está fuera de ti, sino que está dentro y que desde
adentro está haciendo todas las cosas y les tienes que demostrar a ellos cómo es Dios. Pues vosotros
no vivan en la palabra, vive en tus obras, vívelas y tus obras es amar, perdonar, ser auténticos, es ser
luz para ellos, es ser Dios para ellos, para el que no sabe dónde rige Dios. Y hoy vosotros tienes que
hacerlo por todas las inclemencias de la vida que hoy sientes y percibes que vendrán, tienen que
hacerlo, porque vosotros eres la vida aquí sobre este cuerpo y sobre esta tierra y vosotros podéis
hacer todo, pero todo. ¿Qué hay que no puedas hacer cuando estás conmigo? ¿Qué hay que no
puedas hacer cuando eres humilde, cuando eres amor, cuando eres paz, cuando perdonas, cuando te
crees el Dios de ti mismo? Porque has oído que Yo os hice todo lo que sabes que hice y todo lo que
has oído que hice, fueron ejemplos vivos donde vosotros tendrías que arrullarte, cobijarte de esto
para que supieras tu verdad y también lo hicieras y lo hagas. Está bien que te faltó la conciencia en
los tiempos atrás, pero que hoy Yo os les vuelvo a iluminar, les vuelvo a dar todo lo que es
necesario para que hagas más de lo que Yo hice, porque vosotros estás destinado hacer más, el
doble, el triple de lo que viste que Yo hice. Porque lo que viste que hice solo fue ejemplo para llegar
a ti, es para poder dejar en ti que no hay más poder que Dios, Dios dentro de ti, no de un Dios
ajeno, lejos, no, Dios en tu corazón.

Y hoy se ha llegado el momento de que puedas realizar esto que Yo les digo, hoy es tu momento; es
decir, vosotros viste, oíste que Yo pude convertir el agua en vino, también oíste que le di de comer a
tres mil gentes con un solo pez, con un solo pan al multiplicarlos, que levanté a todos los
moribundos de la tierra. Pero eso es para que quedaras empapado, quedara satisfecha tu alma de
que hay otra vida; que esta vida que el hombre les ha dado no es, no es la real en ti, no es, que
vosotros tienes el poder para realizar todas tus cosas, si de vosotros sale todo, si tuvieras la fe tan
grande todo haría. Porque a vosotros en la tierra les falta la economía, los alimentos, alimentos
ricos, estar sanos, ser auténticos, sentirse; porque solamente han llevado o han traído lo que el



SOLO VOS TIENES EL PODER PARA CAMBIAR TUS COSAS.

Página 3 de 6

hombre astuto ha podido hacer en vosotros. Pero Yo te digo que hoy pueden comenzar, vivan,
vívanlo, vivan este momento, este instante y hagan, porque vosotros tienes el poder de hacerlo.

Hasta hoy quizás sea fantasía lo que vosotros habéis escuchado de Mí. Pero Yo te digo que lo puedes
hacer, si tan siquiera tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza podrías hacerlo. Pues entonces, si
no te crees, créete, si habéis pensado y habéis andado como hoja al viento, hoy ya no, hoy les
entrego las bases de vosotros mismos para que comiences hacer todas las cosas que necesitas. Porque
todo lo que has escuchado de Mí, todo eso es tuyo, todo lo que has sabido de Mí que hice, todo
esto es tuyo, pues no hay más tiempo tan hermosos más que este. Mis buenos estudiantes
regocíjense, relájense bien y comiencen a realizar, a tenerte fe, confianza, porque la fe comienza
desde ti, tú mismo cuando te conoces, sí, hermanos y Yo a eso he venido a que te conozcas a ti
mismo y comiences hacer. Todo lo pueden hacer, todo, todo lo que ves que hay aquí lo podéis
tener sin necesidad de aquello, solo créete, créete que eres el SER poderoso aquí en este cuerpo, en
esta tierra, en este mundo y cree que todo lo puedes hacer. Porque las cosas no están allá, es a
vosotros que te han hecho ver que están allá, pero Yo os les digo que una manzana, una uva, un
limón, una naranja, todo está en ti mismo, está en ti y tú le das el sabor a cada cosa, cuando seas
humilde lo entenderás. Pero vosotros son los que le ponen el sabor a cada una de las cosas, solo
vosotros son los Creadores y están hechas por vosotros mismos.

Antes Yo he dicho y se ha dicho, solo Dios lo ha hecho y Dios lo ha dejado. También cabría el que
Yo les dijera eso, porque todavía estás un tanto indefinido en las creencias. Pero Yo les digo todos
los sabores han salido de ti, tú les has puesto sabor a cada cosa, y cada cosa es como vos la creas.
Aquí en tu tierra ha habido hermanos, que lo que para vos es dulce, para un hermano puede ser
amargo y os lo dice, como es un café sin azúcar, sin azúcar dicen que es amargo, porque lo creen
amargo, pero cree vosotros duramente que está hermoso, rico, que está agradable a tu paladar y
será agradable. Y todo es así, pues la sal vive así porque vos la has denominado así, tu cuerpo está
así porque vosotros como SER poderoso y como SER eterno, como SER que has vivido, así lo tienes.

Si miraras para atrás, no hay ningún paraje, si ves hacia adelante tampoco verás paraje, todo es
eterno, pues en eso vosotros habéis puesto cada cosa y has vivido cada cosa que les ha gustado. Al
amor vosotros lo convertiste en desamor, a la paz la convertiste en bullicio, a las plantas les has
quitado la forma real de ti mismo y has hecho que no haya frutos, que ya no den frutos, las aguas las
has vuelto más tenues y así sucesivamente, vosotros, el hombre, lo hace todo, sin que ellos mismos
se den cuenta. Pero Yo me lleno de gozo, de satisfacción al estarles dando lo tuyo, porque es de
vosotros mismos, solo que han estado perdidos estos libros internos en vosotros.

Pero, hermanos míos, vosotros porque crees que hay una enfermedad poderosa, que supera la fe de
vosotros y la haces ahí, es que existe la enfermedad poderosa para vosotros, solo por eso. Únanse
juntos, unidos como hermanos y busquen juntos quitarles el poder a las cosas y dejará de haber
poder fuera de ti. Entonces hagan esto, ¿y dónde está la pobreza? ¿Dónde estará? ¿Dónde estarán las
enfermedades para ti? ¿Dónde estarán? Si hoy están aquí en ti, es porque así vosotros lo crees y si lo
crees es porque de antemano ya lo has hecho y vive por ti. Vosotros, amados oyentes, amados
hermanos míos, puedes cambiarle la dirección a todas las células de tu cuerpo y hacerte joven,
hacerte jovial, hacer tu cuerpo como vos deseas. Solo debes saber que en este cuerpo no eres eterno,
nadie es eterno, que este cuerpo, de este cuerpo donde estás te vas a ir un día, un día que nadie
sabe, pero te vas a ir, un día menos pensado te vas. Es por eso que no tienes que estar arraigados a
nada de la tierra, no tienes que estar arraigados a nada, quítales el poder a las cosas y ya no podrán
inflingirte, no podrán ser mayores que tú, si hoy las cosas son mayores porque vosotros las haces
mayores. Esto les digo a vosotros hermanos SERES encarnados; para vosotros hermanos SERES
descarnados les digo que esto ya no existe para vosotros y que lo único es tu comprensión que te
hará feliz. Esto les digo a vosotros, hermanos, tanto encarnados como desencarnados, la buena
comprensión de sí mismos.

Hermanos encarnados, hoy es tu tiempo, comiencen hacer, porque ¿cómo podrás demostrarle a tus
hermanos que tú estás en el camino Crístico si no haces? Pues te muestras como ellos, incrédulos, sin
sabiduría, sin entendimiento, solo esperando que un Dios te libre. Pero vosotros, amados estudiantes
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míos, sabes que no hay un Dios allá en lo alto, sabes que hay Dios aquí en tu corazón y que ahí lo
tienes que ver, lo tienes que sentir, palpar, solo ahí está Él.

Amados míos, pues entonces cree que hoy es tu día, ¡pero créelo en tu corazón! ¡Créelo ahí en tu
corazón que hoy es tu día! es un día de resucitar dentro de los muertos. ¿Porque sabes lo que os
quise decir cuando dije esto? Y a vosotros se los digo, no es de muertos (cuerpos muertos), sino son
de muertos en la sabiduría, es de allí de donde vengo a levantarles de dentro de los muertos, de
dentro de la ignorancia.

Sigan adelante, pero recuerda este es tu momento, recuerda que el pasado se ha convertido en
pasado, recuerda que el futuro aun no llega y no tienes que pensar en él, sino solo hoy es tu
momento, solo hoy es tu día de renacimiento. Y Yo les doy el renacimiento para que vosotros
puedan hacer las cosas hoy, las cosas para ti mismo, pues al mismo tiempo la luz no se puede
ocultar, ésta ilumina. Pues así también vosotros, vuestras cosas aunque sean para ti no se pueden
ocultar, porque esta es la luz, y es la luz que alumbrará los caminos de tus hermanos.

Ama a todos tus hermanos, son vuestros hermanos, sí, ámalos a todos y deséales que ellos también
salgan adelante como vos estás saliendo, deséales la prontitud de un mundo nuevo en ellos como en
ti mismo. Pero ámalos a todos, el reino divino es de todos, es para todos. Lo único que os digo es
que nunca han llegado juntos, porque todos están haciendo lo que desean hacer, unos han llegado
primero, otros después y otros más después. ¿Has visto las carreras maratónicas? Pues entonces ves
que unos llegan primero y otros después y otros no llegan. En la vida espiritual esto sucede, pero no
son designios de un Dios, son designios de vosotros mismos que es donde quieres estar. Que no
acontezca esto en vosotros, que te vuelvas humilde, seas tan humilde que sepas que tú eres. Cuando
lleguen a conocerse que son, no verás ya caminos, no verás ya metas, no verás nada, solamente
sabrás que eres el único en tu entorno y solamente vivirás el momento. Hoy mismo lo puedes hacer
bebiendo esta agua viva, comiendo este pan sin levadura, puedes hacerlo. Que os importará cuando
digan que no hay nada allá, vosotros te has de reír, una risa amorosa de enseñanza para tus
hermanos. Porque todo el que esté conmigo no vivirá aquello, aún estando aquí, porque todo lo
pueden hacer.

Atrévete a pedirle un vaso de agua a la naturaleza. Y Yo os te digo, te responde, ella te responde
con todo el amor divino. ¿Y saben por qué? Porque es tuyo. Es que vosotros no os te acordáis que
vosotros esto lo hicisteis hace miles y miles de años, que todo esto, todo lo material vive porque
vosotros eres su Creador, y por eso, si vos lo sabes y lo amas y le pides porque es tuyo, por
correspondencia te dará porque es tuyo. Amados míos, pero es necesario vivirlo, es necesario que
vosotros lo experimentes en tu corazón. Por eso os dije: Pedid y se os dará. Pero Yo os lo dije en
base a esto, a la sabiduría plena de que es tuyo todo, que no sabes que lo hiciste, pero ese eres tú, si
todas las cosas están a tus órdenes, pero vosotros no lo sabes, no lo crees. Oíste, pues, que Yo te he
dicho que si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza podrías decirle a ese árbol, a un árbol
arráncate y vete al mar y lo haría, te dije; y te lo vuelvo a decir, lo reitero otra vez contigo. Si no se
mueve es porque vosotros no lo mueves, no lo crees.

Mis buenos estudiantes, practiquen juntos, juntos aquí mismo lo que es la precipitación, porque ya
saben el aporte, que es lo mismo que les he dicho en ocasiones pasadas: ser y hacer. Sí, mis bien
amados, han hecho y pidan, inconscientemente vosotros pides, inconscientemente pides lo que ya
está, lo que ya dejaste aquí. Crees en la enfermedad y la enfermedad viene a tu cuerpo, crees en la
pobreza y la pobreza está contigo, sí, hermanos. Y así ponle muchas cosas y así todo está porque
vosotros lo has creído, no crees que eres el Dios divino de ti mismo y no viene nada. Llega lo
contrario a tu vida porque vosotros estás viviendo en lo contrario, en no se puede, no hay, se está
acabando todo. Todo esto es porque tú has puesto tu creencia en ello y ello es lo que se plasma y
ello es lo que vives. Pero si vosotros crees desde hoy mismo que vosotros son los autores de tu
propio destino, vosotros puedes modificar las cosas y esto será diferente.

Amados míos, váyanse entendiendo, váyanse comprendiendo ahí en su interno, sean mansos, sean
humildes contigo mismo; si eres contigo mismo lo serás con tus hermanos, porque lo que sale de tu
corazón habla tu boca, sí, hermanos benditos. Esto les digo a cada uno de vosotros encarnados, a
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cada uno de los que están aquí y lo digo a todos mis hermanos, porque tengo complacencia con
todos mis hermanos y así reúno a todos mis hermanos en diferentes lugares donde estén y les doy
esta misericordia divina. Así hago grandes a los pequeños para que den voces de esta vida real, de la
vida de Dios el Padre que está en tu corazón, ahí es donde tienes que sentirlo, ahí siéntelo porque
ahí está Él y siéntete con Él para que vosotros puedas ayudar a tus hermanos que viven en sepulcros.
No me refiero a sepulcros materiales hechos de hombres, me refiero al sepulcro que es la ignorancia
misma, es el desconocimiento de la verdad, de ese sepulcro es del que Yo les digo, de vosotros
mismos, porque vosotros eres igual.

Hasta hoy no has hecho nada, ¿qué habéis hecho? Si todo lo que heces lo haces al revés, lo haces en
el lado negativo. He aquí, que Yo vengo a darles de comer y de beber de esta vianda espiritual.
Detrás de ti están muchos hermanos que piden clemencia y piden sabiduría, piden conocer a Dios,
pues entonces, mis bien amados, enséñenles vosotros donde está Dios, enséñenles, pero no con
palabras, sino con hechos, con obras, para que tus hermanos sepan que está Dios en ti, que vos lo
cargas, que Dios vive en ti y que Él hace las cosas por ti, que tú eres su instrumento poderoso, pero
háganlo. ¿Porque cómo les podrán enseñar a tus hermanos? ¿De palabras? No, mis bien amados, la
palabra es como el viento. Si vosotros le pones sentimientos, pues entonces será sentimiento hecho
palabra y también la palabra será hecho sentimiento y entonces será fértil. Hermanos, a vosotros les
mando a hacer, hagan, pero la cosa es que antes de hacer, pues estás tú como SER, y si tú como SER
no te crees un SER, no te crees el poderoso, el auténtico, entonces, ¿cómo harás las cosas? Ya ves,
mis bien amados, ves que vos eres la fuente y que de ti depende todo.

Porque muchas veces vosotros me has negado, todas las veces, hasta hoy mismo, hoy mismo me has
negado, hoy mismo no has caminado rumbo a Mí. En verdad te digo, ya no lo hagan así, solamente
ponte en mi frecuencia, aquí en mi camino y caminemos sirviéndole a esta bendita Humanidad.
Porque esta bendita Humanidad necesita un auxilio, esta Humanidad se ahoga sin agua, sí, mis bien
amados, esto os digo a vosotros. Hoy no son palabras, hoy ya no es tiempo de la predicación, ¿O
vosotros lo creen? Pues os digo, ¿no hasta un niño sabe las escrituras? ¿No están siendo entrenados
ya, pues? Los niños conocen, igual que vosotros conoces, pero no lo hacen, nadie lo hace, mis bien
amados. ¿Quién se atreve hacer las cosas que Yo hice y que Yo os hago? Porque vosotros todavía
temes al hombre, temes que hablen de ti. Y Yo bien les dije a mis Discípulos en aquellos tiempos: Me
voy aunque regresaré hecho espíritu y verdad, solo me verá el que tenga ojos y me oirá el que tenga
oídos en sí mismo. Pero a vosotros les digo, a vosotros que te quedas aquí, te dirán que fue a Mí,
me dijeron que por Belcebú hacía Yo las cosas. Cuanto más a vosotros que eres de este mundo, que
vos te vieron andar como andaban, pues también ¿qué no te dirán?

Hermanos, pero no aflijáis que Yo sigo contigo y seguiré contigo. A ellos (mis Discípulos) les declaré
en ese momento muchas cosas que allí no están, no aparecen en las sagradas escrituras, no aparecen,
pero a ellos allí les di todo, les dije cómo iba Yo a regresar con ellos, Yo les dije y después ellos
entendieron. Porque cuando ellos dijeron que Yo ya me había ido, que me habían matado mis
hermanos y que ya no estaba con ellos, a ellos me les hice presente como espíritu y verdad. Para que
ellos se sintieran contentos y felices y siguieran su ministerio de sí, Yo me hice presente ante ellos, ya
no a la Humanidad, solo a ellos. Igualmente lo he hecho con vosotros y lo seguiré haciendo más
fuerte en cuanto vosotros vayas compenetrándote más y más en esta misión. Complázcanse
vosotros, cambien, pues, mis bien amados, cambien, cambien el sentido de tu vida, cambien los
rumbos, solamente céntrense en que Dios está en tu corazón y que de ahí hacen las cosas y háganlo.
Porque hoy vosotros sigues esperanzados a hombres, a reyes de los hombres de la tierra, no. Hoy
vosotros sean autónomos, séanlo y crean que hoy mismo tienes tu salvación y tu reino, créanlo que
hoy tienen su reino y comiencen hacer conforme al reino, conforme donde están vosotros.

Yo por esta mente, por esta conciencia, este es mi mensaje, pero sigan en paz, no dejen apagar en
sus conciencias esta luz, esta luz es sempiterna, pero llegando a ti, estando contigo, puedes apagarla
y hacer que no haya luz. Benditos sean, Yo por esta mentecita ha sido mi mensaje de hoy, síganlo
saboreando, vivan su vida felices. Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan esta claridad total y esta
claridad les tendrá en buen camino. Que el amor divino permanezca en tu corazón, que permanezca
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y sea para siempre el perdón, la alegría, la opulencia divina, todo esté contigo ya. He aquí, os digo,
hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


